

Fin d'année au Bordiot

Bourges, le 28 décembre 2022

Pour ces fêtes de fin d'année, le Bordiot connaît une nouvelle crise en personnel.

Malgré les nombreuses difficultés, la solidarité entre agents permet à la structure de fonctionner.

L'**UFAP Unsa justice** remercie et félicite les agents pour leur investissement et professionnalisme.

MERCI !!!

L'**UFAP Unsa justice** vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année, profitez bien du peu de temps de repos qui vous est laissé auprès de vos familles.

Cependant, cette crise met en lumière certains dysfonctionnements, et pas des moindres !!

L'**UFAP Unsa justice** constate que pendant les fêtes, la structure ne possède pas de cheffe de détention, ni d'adjoint à la cheffe de détention !!!

UNE INEPTIE !!!

En effet, le seul officier présent en détention cette semaine est le lieutenant stagiaire responsable du Bgd.

Heureusement pour nous, il assume, tient son poste et celui des autres officiers à bout de bras !!!

Pourvu que la COVID le laisse tranquille !!!

L'**UFAP Unsa justice** demande au Chef d'établissement de prendre la résolution 2023 suivante :

La détention doit systématiquement être couverte, soit par la cheffe de détention, soit par l'adjoint chef de détention. Il est inconcevable que les deux soient en congé en même temps !!!

Le bureau local